



En la planta de salidas

Los “clicks” llegan a la terminal del Aeropuerto de Alicante-Elche

- De la mano del coleccionista Iván López, el aeropuerto alicantino expone una maqueta que recrea una jornada de fotografía aeronáutica con las famosas figuritas de Playmobil

2 de mayo de 2018

El Aeropuerto de Alicante-Elche expone, en la planta de salidas, una maqueta realizada con los conocidos “clicks” de Playmobil que trata de recrear una jornada de fotografía aeronáutica bajo el título “Spotters: cazadores de aviones”.

Además de conocer la actividad de los denominados spotter, a través de esta maqueta los pasajeros podrán contemplar escenas cotidianas del aeropuerto alicantino como el paso por los controles de seguridad, las labores de las compañías handling preparando un avión para su próximo vuelo y la torre de control, entre otros detalles.

El artífice de esta recreación es Iván López, coleccionista de Playmobil desde hace más de diez años y perteneciente al colectivo de spotter, quien ha querido destacar la actividad de estos enamorados de la fotografía de aviones que repartidos por aeropuertos de todo el mundo dedican horas a la observación y “caza” de las mejores imágenes.

Asimismo, se da la circunstancia de que es en Onil, Alicante, donde se encuentra ubicada la única planta de producción en España de este famoso juguete alemán que ha cautivado a niños y adultos desde la década de los años 70.